

"Voy a la Beatificación para pedirle muchas cosas"

Me llamo Bregje Huisman, soy holandesa, tengo 32 años, trabajo como anestesióloga y vivo en Ámsterdam, Holanda.

11/08/2014

"Conocí la Obra en 2001 con ocasión de un proyecto social en la República Dominicana. Por entonces estaba bautizada, pero no sabía nada de la fe. Me convertí después de unos

años; recibí la primera comunión en 2004 y la confirmación en 2005 en Roma, durante la Pascua. Pedí la admisión como numeraria tres meses más tarde.

¡Por supuesto que voy a ir Madrid a la beatificación de don Álvaro! Como no he estado en la canonización de san Josemaría porque acababa de conocer a la Obra, ahora tengo muchísimas ganas de ir a Madrid el 27 de septiembre. Estaremos allí con toda la Iglesia y con toda la Obra. Iré para agradecerle a don Álvaro principalmente su vida y su santidad.

Me impresiona mucho el hecho de que nunca he conocido a nuestro fundador, San Josemaría. Pero gracias a los primeros de la Obra, y principalmente gracias a don Álvaro, tenemos la Obra en nuestras manos tal como la recibió San Josemaría de Dios. don Álvaro siempre nos transmitió que tenemos que ser fieles

a san Josemaría, y él mismo así lo vivió: heroicamente.

También voy a la Beatificación para pedirle muchas cosas. Voy a pedirle que todos seamos fieles como él lo fue. Fieles a la Iglesia, fieles a nuestra vocación en el Opus Dei. Y ya le estoy pidiendo que esta fiesta de la Iglesia sea una ocasión de conversión para todos los que estemos allí. También le pido por la gente que le gustaría estar allí, pero no puede".

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/voy-a-la-beatificacion-para-pedirle-muchas-cosas-a-don-alvaro/> (08/02/2026)